

えぐね

「えぐね」は、日本三大散居村の地、胆沢扇状地の屋敷の北西側に木を森のように植えて、冬の季節風から屋敷を守る防風林です。快適な住環境を形づくり、日本の原風景を代表する景観を生み出しています。本校が胆沢の地や人々にとってなくてはならない「えぐね」のような存在であり続けたいと願い、校報の名前にしています。〈学校HP [tps://isawachu.edumap.jp](https://isawachu.edumap.jp)〉

読み聞かせ



2日から7日にかけて、学級ごとに図書委員の進行で実施しました。8時20分からの朝読書の時間に、それぞれの教室で講師の方に読み聞かせをしていただきました。お話を聞いたことを、新しい分野の本（絵本）を手にするきっかけにしてほしいと思います。

応援歌練習

プライド賞取組の一環として応援歌練習を実施しました。体育祭の組団ごとに第1応援歌・第2応援歌・壮行歌の3つの練習に取り組みました。最終日の9日には、発表会（本点検）を行い、迫力ある声が体育館に響き渡りまし

た。特に3年生の迫力はさすがでした。胆沢プライドを胸にした全校生徒の力と、一体感を強く感じた取組となりました。



地区中総体 17・18日

14日は壮行式でした。ご来校いただいた皆様に感謝いたします。いよいよ大会です。調子を整え、準備してきたことを発揮してほしいと思います。各種目・各会場で皆様の応援もよろしくお願いいたします。

学校運営協議会

8日に第1回目の会議を開催しました。今回は、主に今年度の学校経営（教育活動や生徒の様子）について、委員の皆様からご意見を頂

きました。

社会状況が変わっていく中で、どのような形や活動がよいのかを模索しながら、会としての取組を進めていきます。まずは、学校や生徒の様子を公開する機会を増やすことから始めていきます。

英語検定

2日に中学校を会場として実施しました。

この後、10月と1月に同様の検定を実施します。公費（受検への市からの補助）のことも含めて説明がありますので、どの学年の生徒も積極的に取り組んでほしいと思います。

事前に確認したいことがある場合は、中学校までお問い合わせください。

検診の意義

今年度も各種検診を実施しています。学校検診には3つの目的があるとされています。

- 1 体の成長を確認する
- 2 病気を見つけ治療に結び付ける
- 3 健康管理を通じて将来への備えをする

学校検診はスクリーニング（集団のふるい分け）という位置づけで設定項目に沿って行うものです。すべての異常を見つけるものではありませんので、健康に関して気になる事柄がある場合は、医療機関への相談（受診）をお

願い致します。

今回の歯科検診において、歯磨きが不十分な生徒が多いように感じたというお話を伺いました。学校での呼びかけを継続しますが、ご家庭での歯磨き習慣についても話題にしていただければと思います。

言葉と表現

「好き」「嫌い」はストレートな表現です。わかりやすいですが誤解されることもあります。違う言葉で表現してみるとより具体的に相手に伝わりやすくなると思います。良い言葉の表現を常に考えたいものだと思います。

高1調査⑮ 「進路先」

将来の進路先についてどう思っているか

高校卒業後に働く	11. 5%
専門学校に進み、その後に働く	15. 0%
大学に進み、その後に働く	58. 1%
具体的にはまだ考えていない	14. 3%

中学校卒業後の進路先選択が、一人ひとりに合ったものになるように、進路学習を進めています。その中で、目的（何のために、どうしてそこへ行きたいのか）を明らかにすることは、特に大切にしている点です。変わることもあると思いますが、今の希望をしっかりと確認しておきたいです。